

Brigade Jonathan

C'est un groupe d'élèves qui s'engagent à harmoniser et pacifier le milieu dans lequel ils évoluent. Ils patrouillent deux par deux à l'heure des pauses pour sécuriser les plus jeunes de l'école. Ils accueillent les nouveaux élèves de la 1^e secondaire en début d'année scolaire. Ils rencontrent tous les élèves de 5^e et 6^e année des 7 écoles bassins de notre territoire. Et rendre de nombreux services lors d'évènements spéciaux tant à l'école que dans la communauté de Charlesbourg. Le groupe est né depuis une douzaine d'années et ce grâce au service de vie spirituelle et d'engagement communautaire.

Christine Bouffard

Professionnelle AVSEC

Animatrice à la vie spirituelle et à l'engagement communautaire (AVSEC)

Local 128a

418-622-7911 poste 7848